

L'artiste Danièle Crey joue avec les textures à L'Arcade



Danièle Crey au milieu de son univers. DDM, Y.S.

Depuis le milieu de la semaine et jusqu'au 11 juin prochain, la galerie d'art L'Arcade expose des dizaines de créations de Danièle Crey. L'artiste a un tempérament enjoué, elle est un peu exubérante dès qu'elle parle de ses œuvres. Chaque tableau a une histoire et elle est intarissable. L'artiste a rassemblé près d'une trentaine de peintures pour cette exposition qui se présente en deux volets distincts, la surprise est totale quand on passe d'une salle à l'autre. Aimant le spectacle, elle a saisi l'opportunité de jouer entre les deux espaces, et a imaginé une véritable mise en scène.

La deuxième partie présente un travail plus ancien qui évoque la mer qui lui est si chère, car elle est native de Normandie et habite le Gers depuis 2003.

Diplômée des Beaux-Arts du Havre, elle est née dans une famille d'artistes avec un papa musicien. Elle nourrit depuis l'enfance deux passions : la peinture et la danse.

Sa peinture est une aventure artistique et spirituelle. Elle se laisse guider de l'intérieur : être et faire deviennent sens.

Quand elle peint, Danièle Crey est habitée. Elle travaille à l'acrylique, et peut ajouter différentes textures, des pigments, du papier froissé, du tissu, des cordages, de la crème de riz, du voile de coton, des écorces, de la poudre de marbre... L'inventaire est probablement infini. Prenez plaisir à les rechercher lors de votre visite !

Ouverture du mercredi au dimanche.

Informations complémentaires au 06 86 95 58 77 ou au 06 78 11 92 67.

Site web : www.larcade-saint-clar.com

Correspondant